

Fecha: 02-10-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Centro Penitenciario ariqueño destacó con gala de Fiestas Patrias

Pág.: 18

Cm2: 627,2

VPE: \$ 1.020.454

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Centro Penitenciario ariqueño destacó con gala de Fiestas Patrias



LA CUECA FUE UNA DE LAS ESTRELLAS DE ESTE EVENTO QUE TUVO A ANFITRIONES E INVITADOS JUNTOS.

La actividad estuvo a cargo del Liceo Técnico Pukará, con la colaboración de Gendarmería de Chile.

Redacción
La Estrella

Con la Fonda multicultural "Mi Chile Lindo", en el reciente Mes de la Patria, el Liceo Técnico Profesional para Adultos Pukara junto a Gendarmería de Chile, una hermosa e impecable, Gala Folclórica, donde el baile, la música, el colorido y el entusiasmo de sus participantes fueron sus ingredientes claves.

La jornada artística cultural se caracterizó por su sello integrador e intercultural, mostrando las diferentes tradiciones, cos-

tumbres, historia, cultura, arte, payas y bailes típicos de diferentes países, como: Colombia, Perú, Bolivia, República Dominicana y Chile, donde las personas privadas de libertad fueron los principales protagonistas, tanto del Complejo Penitenciario de Arica como del Centro Penitenciario Femenino, desde donde asistieron dos mujeres privadas de libertad, a participar en la actividad.

Asimismo, la actividad contó con la participación externa del grupo musical "Cantares de mi Tierra", que tiene más de 30 años de historia, como también se presentaron parejas de cueca pertenecientes a di-

ferentes conjuntos folclóricos, quienes han sido campeones regionales y nacionales en diferentes oportunidades, representando a la región de Arica y Parinacota.

El alcalde del Complejo Penitenciario de Arica, teniente coronel Alex Moscoso Vallejos resaltó este tipo de actividades "ya que permitió conocer las tradiciones, costumbres y parte de la historia de los países latinoamericanos, donde las personas privadas de libertad que provienen de distintas naciones comparten sus conocimientos a través de stand dispuestos en la actividad".

El oficial agregó que fue



HUBO UNA MUY BUENA PREPARACIÓN QUE SE NOTÓ EN LAS EXCELENTES PRESENTACIONES.

una instancia de integración para compartir, conocer y valorar el arte y la cultura a través de las presentaciones artísticas donde la población penal junto a los profesores del Liceo y asistentes de la educación, fueron esenciales para el éxito de la Gala Artística. "Sin

dudas, fue la oportunidad para ver el compromiso y respeto de los estudiantes por las tradiciones y costumbres de los países, la responsabilidad del Liceo Pukará de ocuparse de la planificación, organización y ejecución de la Gala y la disposición de Gendar-

mería de colaborar para que la actividad se desarrollará con éxito. Instancia que es parte del proceso educativo en contexto de encierro que se impulsa y que se suma al proceso de reinserción que se realiza en este Complejo Penitenciario".